



NETFLIX **DIABLERO**
ELLOS ESTÁN AQUÍ
 Netflix le apuesta al terror con esta serie protagonizada por Horacio García Rojas y Christopher Von Ückermann sobre un grupo dedicado a cazar seres sobrenaturales y mantener el equilibrio entre el bien y el mal



www.elsoldemexico.com.mx

OEM **El Sol de México**

CUADRETELLO DE MÉXICO | **SÁBADO 22 DE DICIEMBRE DE 2018** | AÑO LIV | NO. 19,187 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ENRIQUE ALFARO ENCABEZA PROTESTAS

Que AMLO dé la cara, exigen gobernadores

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

Piden que el presidente de México resuelva el problema del recorte presupuestal

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, exige al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dar la cara y resolver él mismo los problemas que genera el recorte presupuestal a estados y municipios de este país.

"Ir a la Comisión de Presupuesto y nada es lo mismo", acusó el político.

Señaló que el gobierno está utilizando el tema del presupuesto como un ejercicio de presión política, para que diputados de oposición voten a favor de todo lo que pide Morena.

"Lo que no se puede es hacer un ejercicio de canje de favores", dijo Alfaro. "No estamos pidiendo que nos hagan el favor con el presupuesto".

Los gobernadores de Querétaro, Coahuila, Guanajuato y Tlaxcala expresaron su preocupación por los recortes al campo y la desaparición de los recursos del Ramo 23, una partida que cuenta con fondos especiales para los municipios. Diego Sinhué Rodríguez, gobernador de Guanajuato, dijo que su estado se verá afectado en varios rubros, pues sólo podrá ejercer 130 millones de pesos, de 260 millones que recibía. Marco Antonio Mena, de Tlaxcala, dijo estar muy preocupado. **Pág. 25**

ALEJANDRO AGUILAR



Secuestran San Lázaro

Fueron más de diez horas. Legisladores lanzaron un SOS para que los dejaran salir, luego de que campesinos los encerraron. La diputada de Morena, Tatiana Clouthier, escribió en Twitter: "Encadenaron puertas y es peligroso". **Pág. 6**

IRREGULARIDADES

Arrumban las alarmas para cuidar colonias

El programa de alarmas vecinales está bajo la mira de las nuevas autoridades de esta capital, pues entre muchas situaciones inexplicables, fueron hallados muchos equipos arrumbados en bodegas de las alcaldías, asimismo, los precios que se pagaron por ellas fueron muy elevados. No funcionan en muchas zonas de esta capital y nadie puede explicar por qué este programa quedó inconcluso. Las autoridades temen que sea equipo inservible. **Pág. 20**

JOSHUA ROBERTS/REUTERS



MURO, SIN FONDOS

Paralizan gobierno de EU

El gobierno se encaminaba a una paralización parcial luego de que los republicanos en el Senado no consiguieron los votos necesarios para aprobar los cinco mil millones de dólares que Donald Trump exige para su muro. **Pág. 30**

SAT define su escándalo: es compactación

OEM

El SAT, encabezado por Ana Margarita Ríos Farjat, reconoció ayer que esta semana se llevó a cabo un proceso de compactación de plazas como parte de los principios rectores de austeridad, eficiencia y ahorro que ahora guían al gobierno federal de Andrés Manuel López Obrador.

El presidente de México dijo por su parte que se están respetando los derechos de los trabajadores de base y de los sindicalizados. "Ya hemos dicho que el ajuste es arriba. Entonces voy a revisar el tema", comentó en su conferencia de prensa el mandatario. **Pág. 4**



Eva Makívar **Pág. 2**
 Catalina Noriega **Pág. 14**
 Jorge Gaviño **Pág. 15**

EN PELIGRO

EL PULQUE SE EXTINGUE

La bebida prehispánica está viviendo un momento de declive, pocos lugares ya lo ofrecen en el Valle de México, ante la venta de cervezas y el vino. Ni la feria del pulque ni los hipsters han logrado salvar este elixir. **Pág. 22**

